

die in Kürze ihnen gehört. Man kann das verstehen. Sechs Maschinen nennen sie ihr eigen. Drei davon alte deutsche Kriegsflugzeuge, Modell Rumpler, 60 PS Mercedesmotor. Die restlichen drei sind französischen Ursprungs, und alle sechs in Ehren ergraut.

Die deutsche Flagge wehte uns zum Willkommen, zum ersten Male seit dem Kriege, vom Mast.

Doch um den König begrüßen zu können, mußte der Weiterflug nach Warna angetreten werden. Nach drei Tagen, die mit Festessen, Banketten und Empfängen ausgefüllt waren, hieß es, der König erwartet uns. Start am nächsten Tage früh sieben Uhr nach dem Seebad Warna am Schwarzen Meer.

(Fortsetzung folgt.)